

LES 30 ANS DU CLUB INNER WHEEL « Charleroi le Tilleul »

30 ans !

30 ans d'initiatives et d'objectifs atteints, trente ans de créativité, de solidarité, d'échanges culturels, mais aussi d'entraide et d'amitié. Voilà ce que nous retiendrons de la célébration de cet anniversaire...

C'est dans le superbe cadre du « Bois du Cazier », lieu de mémoire exceptionnel, que s'est tenue cette agréable soirée le samedi 18 mars 2017.

Notre protocole Geneviève et sa suppléante Dominique ont orchestré le déroulement des festivités avec beaucoup d'enthousiasme et de charme.

Notre Gouverneur Ingrid Vanbrabandt et son époux, de même que les Présidentes et membres d'autres clubs (Charleroi et Charleroi 2000), ont rehaussé l'événement de leur présence et ont participé activement à cette sympathique réception. Nous les en remercions très chaleureusement.

Après un apéritif pétillant et convivial, les participants ont pris place à table. Les discours se sont succédés. Ainsi, Claire Alexis a représenté les membres fondateurs et son intervention très vivante a retracé la naissance et l'évolution de notre Club. Ensuite, ce sont Ingrid Vanbrabandt et Brigitte Bouchez qui se sont exprimées pour en rappeler les valeurs et les actions, notamment en énonçant les associations aidées depuis le début de la présidence actuelle.

Puis, un menu très attractif accompagné de vins particulièrement bien choisis, nous attendait. C'est avec beaucoup de plaisir que nous l'avons dégusté.

Notre dynamique et étonnant chanteur, animateur et crooner Andrea a gratifié la soirée d'une ambiance époustouflante, et c'est un peu avant une heure du matin que les convives s'en sont allés emportant avec eux le souvenir de cette belle rencontre.

Christine Schild
Éditrice